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Представления подчинённых о личностных качествах руководителя 

банковской сферы : аннотация к дипломной работе / Екатерина Александровна 

Чугаева; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. 

рук. О.Г. Ксёнда.  

Объект исследования – представления о личностных качествах.  

Предмет исследования – представления подчинённых о личностных 

качествах руководителя банковской сферы.  

Цель исследования – охарактеризовать содержание представлений 

подчинённых о личностных качествах руководителя банковской сферы.  

Основные результаты. В ходе проведения исследования были выявлены 

представления подчинённых о личностных качествах руководителя банковской 

сферы, способствующих эффективной работе отдела и снижающих 

продуктивность сотрудников. Были определены представления подчинённых о 

необходимых условиях для работы на должности руководителя. Данная работа 

может быть использована при проведении дальнейших исследований в области 

изучения представлений о личностных качествах в банковской сфере.  
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Submissions of subordinates about the personal qualities of the head of the 

banking sector: annotation for the thesis / Ekaterina Chugaeva; Faculty of Philosophy 

and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser O.G. Xyonda.  

Object of research:  the idea of personal qualities.  

Subject of research: the submission of subordinates about the personal 

qualities of the head of the banking sector.  

Purpose of research:  to characterize the content of submissions of 

subordinates about the personal qualities of the head of the banking sector.  

The results. During the study, submissions of subordinates about the personal 

qualities of the head of the banking sector were identified, contributing to the 

effective work of the department and reducing the productivity of employees. 

Submissions of subordinates about the necessary conditions for working as a leader 

were determined. This work can be used in further research in the study of ideas 

about personal qualities in the banking sector. 
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